

Le premier jour de mai

F., Brésil

02/07/2015

J'ai la joie de vous envoyer ce témoignage. Je regrette de ne pas l'avoir fait avant, excusez-moi. En 2007 j'étais au chômage et cherchais ma chance quand j'ai trouvé la neuvaine du travail à saint Josémaria. Je m'y suis mis et fin avril, au cinquième jour de ma neuvaine j'ai été convoqué à un entretien suite auquel j'ai été embauché, le 1er mai 2007. J'ai tout de suite intégré mon

poste dans l'entreprise où je travaille toujours. Merci et louanges !

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cm/article/le-premier-jour-de-mai/> (12/01/2026)